

¿Qué trae la Liga?

La Liga Agramontina de Béisbol ha puesto sobre el terreno a los mejores jugadores de la provincia, o al menos, a los de mayores condiciones para ganarse un puesto en los Toros que saldrán al ruedo durante la 57 Serie Nacional.

Entre todos, resalta la ausencia del veterano Marino Luis, quien luego de varios años retornó con particulares bríos al escenario doméstico. Sin embargo, sus servicios no fueron solicitados por ninguna de las formaciones en lidia, como parte de una estrategia que, según el comisionado Leonel Moa, "apuesta por continuar la renovación que ha venido experimentando el equipo Camagüey".

Así las cosas, entre la Academia, y los Ferroviarios, Agricultores y Criollos se han repartido viejos conocidos que con seguridad volverán a verse las caras en la preselección.

Pongamos por ejemplo la receptoría: amén de los talentos que emerjan del sub-23, resulta evidente que Elier Noa, Yendri Téllez e Irán Falcón se inscriben en cualquier convocatoria. Tampoco parece posible llamar a filas sin contar con Humberto Bravo, Rafael Lastre, Yosbel Pérez o Pedro Smith para defender la medialuna,

aunque hombres como Yuxley Aramburo o Liván Amaro han mostrado credenciales.

En cuanto a los jardines, no queda más pregunta que la relativa a quiénes alternarán funciones con Yanmichel Flores, Héctor Hernández y Jorge Cardoza. Está claro que Avilés, Moa y compañía se "pintan" solos para luchar por un puesto en la nave que conducirá Orlando González, pero no vendrían mal algunos otros brazos para hacer la faena; si llegarán con fuerza al bate, mucho mejor.

Por lo visto, la producción ofensiva deberá seguir dependiendo de las jugadas de ensayo y lo que puedan aportar maderos como los de Ayala o Hernández (en particular, cuando se eleve el nivel de los serpentinos rivales).

Hablando de los hombres de la lomita, resulta plausible la decisión de compartir los mejores tiradores entre todos los conjuntos. Si bien es cierto que la medida afecta la rivalidad que debe caracterizar este tipo de certámenes, no menos cuestionable resulta el hecho de que vuelvan a celebrarse todos los encuentros en el "Cándido González", en lugar de compartir sedes entre los municipios más destacados de la última temporada.



Foto: O. R. D.

Durante la "Provincial", el pitcheo tuvo un comportamiento inestable, que no ha mejorado del todo en la Liga Agramontina. La tarea queda pendiente para la preselección.

A cargo de Amaury M. Valdivia Fernández



A LAS CALLES POR LA VIDA

La Carrera Popular Terry Fox, Maratón

de la Esperanza, se desarrolla este sábado en todos los municipios de la provincia. En la capital agramontina la prueba tiene previsto transitar desde la Plaza de la Libertad hasta las inmediaciones del palacio de los deportes Rafael Fortún. De acuerdo con la profesora Dayamís Álvarez Mantecón, al culminar el trazado dará inicio un festival recreativo deportivo que contará, entre otras opciones, con una sanabanda gigante.

DOS REFUERZOS... EN EL BÁSQUET

Luego del trago amargo de ver a los Tigres caer hasta la penúltima posición de la fase clasificatoria, los camagüeyanos deberán conformarse con el "consuelo" de que dos de sus jugadores participen como refuerzos en la discusión de medallas de la Liga Superior de Baloncesto. Esos son los casos de Yoimar López, seleccionado por los líderes de Villa Clara, y Yoannis Baldó, elección de Pinar del Río, quienes incluso pudieran enfrentarse en una hipotética final. Siete hombres vestirán nuevas camisetas durante la postemporada que comienza este martes con los cotejos entre matanceros y villaclareños, y capitalinos y pinareños, en predios de los primeros.

YORDAN YA TIENE PASAJE

Aunque todavía se mantiene alejado de sus mejores registros, Yordan O'Farril cierra la semana con motivos para celebrar. Los 13.33 segundos conseguidos por el santacruceño en la final de las vallas cortas correspondiente a la Copa Cuba se ubican por debajo del tiempo mínimo exigido por la Federación Internacional de Atletismo para asistir al campeonato mundial, en agosto próximo. La cota resulta más significativa debido a que durante el 2016 sus tiempos nunca bajaron de los 13.51 segundos, y esta vez mantuvo su estabilidad a lo largo de toda la prueba (en las semifinales había parado los relojes en 13.34 s).

Sobre el ring: de Cubitas a la "Nacional"

Por Keyler Matos Moreira (Radio Cubitas) y Amaury M. Valdivia Fernández. Foto: Otilio Rivero Delgado



La incorporación de Argilagos constituirá un refuerzo notable a nuestra selección. Él y Areu son los dos camagüeyanos de la nómina nacional que recibieron autorización para participar en la fase clasificatoria de la Serie.

Año tras año el boxeo se mantiene como la disciplina individual de mejores resultados en Sierra de Cubitas. Entre sus muchos logros se cuentan los aportes a los centros de alto rendimiento y el masivo respaldo de la afición, que con justeza lo hacen ubicarse entre las principales potencias de la provincia.

"En el actual curso alcanzamos el segundo lugar en el Torneo Provincial Playa Girón y el quinto en la categoría pioneril, y pensamos llegar al podio en los eventos de 12-13 y 14-15

años", comenta con orgullo Roberto Pacheco Ramos, metodólogo de la disciplina en los predios del valle rojo.

Hace poco abrió sus puertas el gimnasio local de boxeo, instalación que constituía un viejo anhelo y fue posible gracias al concurso del Inder y el apoyo de las autoridades y diversos organismos. Tras su apertura, solo falta poner a punto algunos detalles relativos al ring, pero existe la seguridad que brinda disponer de los medios técnicos necesarios y varios entrenadores que resaltan por su consagración y experiencia.

Gracias a la labor del colectivo, Sierra de Cubitas se enorgullece de contar con figuras ya consagradas, como Yainier Areu, quien sienta plaza entre los medianos de los Domadores de Cuba. "También tenemos a José Ernesto Freire, un muchachito de solo 13 años de edad, pero con un futuro inmenso", apunta Pacheco Ramos. El par de títulos conseguidos por su pupilo en campeonatos nacionales pioneriles y la plata durante su primera incursión en los Juegos Escolares son "avales" que justifican cualquier optimismo.

"He podido participar en varios topes y en todos he salido victorioso", dice. "Pienso que

este año sí podré convertirme en campeón y seguir mejorando en mi técnica y condiciones físicas. Mis profesores me recuerdan siempre que este es un trabajo de mucha dedicación, que la gloria no se consigue en un día".

BOXEO DESDE LA RAÍZ

Recientemente en Sola se desarrolló el primer Match de Retadores Adolfo Horta, en memoria del fallecido tricampeón mundial.

En una noche de masiva concurrencia, la casa del pugilismo cubiteño fue el escenario en el que midieron fuerzas una treintena de peleadores, muchos de ellos pertenecientes a la preselección de la Academia Provincial Vietnam Heroico, que se prepara con vistas a la próxima Serie Nacional.

Para el nuevitero Damián Lescay, participante en el más reciente campeonato mundial juvenil, son "muy importantes eventos así, que congregan a tanto público y permiten que el boxeo se acerque a las comunidades". Comprometido con los Guerreros de El Mayor para el certamen colectivo, su preparación se centra en aportar "todo al equipo, como el resto de mis compañeros".

"Frente a frente" con los muchos de quienes siguen lejos de la capital de la provincia, los gladiadores lugareños mostraron músculo de cara a sus compromisos más inmediatos; para los habitantes de Sierra de Cubitas fue la oportunidad de comprobar cuán acertada resulta su afición.

LOS GUERREROS, PUÑO A PUÑO

El listado de la comitiva camagüeyana fue anunciado este jueves por el comisionado provincial; los agramontinos salen como amplios favoritos para imponerse en el centro de la Isla.

- 49 kg.--- Damián Arce/ Joahny Argilagos
- 52 kg.--- Raisel Moncada/ Ulises Nogueira
- 56 kg.--- Ariel Pérez/ Leodán Richard
- 60 kg.--- Andrés García/ Rubiel Nuviola
- 64 kg.--- Yoenlys Feliciano
- 69 kg.--- Vladimir Díaz
- 75 kg.--- Yainier Areu/ Yojanler Martínez
- 81 kg.--- Raicel Poll
- 91 kg.--- Ángel Yusiel Nápoles/ Félix Parada
- +91 kg.--- Ricardo Agüero

Cuerpo técnico: Raicel Poll Díaz, Jorge Francis, José Amador y Aristides Peralta.

A LAS PUERTAS DE LA SERIE

Aunque no son pocos los que insisten en identificarla con su antiguo nombre —Nacional por Equipos— la Serie Nacional de Boxeo ya tiene una historia propia, signada por el protagonismo de Pinar del Río, campeón de las tres ediciones celebradas hasta ahora. Camagüey, en tanto, registra como sus mejores resultados el tercer puesto de la convocatoria del 2014 y el segundo de la del año pasado.

Ni para Aristides Peralta Pérez, el comisionado provincial, ni para sus pupilos integrados en la nómina de los Guerreros, es suficiente. "La Serie es la gran deuda del boxeo camagüeyano, y ya va siendo hora de saldarla", considera.

El único cetro que falta en las vitrinas del club se pone en disputa desde mañana, con el comienzo de las eliminatorias regionales. Serán dos etapas de las que clasificarán los tres líderes zonales y el mejor segundo puesto de la Isla (la novedad que este año distingue la lid). Los cuatro finalistas medirán fuerzas en una sede que se definirá en el transcurso de la competencia.

Los nuestros iniciarán su ruta durante la semana que comienza, enfrentando en Santa Clara a la escuadra anfitriona, y a los seleccionados de Cienfuegos, Sancti Spiritus y Ciego Ávila; del 5 al 12 de abril las acciones se trasladarán a la Perla del Sur, para completar el orden de cotejos que pondrán nombre al representante —o los representantes— de la llave.